

# フォトニュース

PHOTO NEWS



大館市民駅伝競走大会(10月10日)

このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

## 生涯学習フェスティバル (9月23,24日)

第21回大館市生涯学習フェスティバル「まなびピア2011 in おおだて」が開催され、中央公民館を主会場に日頃の学習成果が披露されました。

市民文化会館では「おおだてチームダンスフェスタ」が開かれ、各チームがヒップホップやよさこいなど多彩なジャンルのダンスを披露し、観客から大きな声援が送られていました。

また、中央公民館では、各サークルが制作した手工芸品など数多くの作品が



ダイナミックなダンスを披露

並べられ、来場者はその出来栄に感心していました。



親子で工作に挑戦

このイベントは、気軽にスポーツに親しみながら交流を図ろうと毎年開催されているもの。樹海体育館では、観客の歓声と声援の中、8人制バレー、ソフトバレー、ラージボール卓球の3つの競技で熱戦が繰り広げられました。

## 元気なプレーで熱戦を展開

(10月2日)

スポーツ・レクリエーション祭が、樹海体育館など市内3会場で開かれ、集まった多くの参加者がスポーツでさわやかな汗を流しました。



張り切ってプレー

東幕下42枚目で迎えた大相撲秋場所を、4勝3敗の勝ち越しで終えた佐々木山(白沢出身・北の湖部屋)が市役所を訪問し、その喜びや今後の抱負などを報告しました。

## 佐々木山が表敬訪問 (9月26日)



次場所での健闘を誓いました